



Kinderdisco in Lahausen

Rund 160 Schüler der Grundschule Lahausen haben am Freitag in der Aula der Schule bis in den Abend hinein ausgiebig und fröhlich getanzt. Der Förderverein der Schule um die neue Vorsitzende Katrin Griebel hatte die Kinderdisco organisiert. Markus Grosser

vom Verein „Pro YOUgend“ fungierte als Diskjockey. Er verstand es mühelos, den Musikgeschmack seines jungen Publikums zu treffen. Der Eintritt und die Verkaufserlöse von kleinen Snacks fließen in die Kasse des Fördervereins der Schule. ■ sie/Foto: Ehlers

Kinderdisco am Freitag

LAHAUSEN ▪ Der Förderverein der Grundschule Lahausen um die neue Vorsitzende Katrin Griebel hat für Freitag eine Kinderdisco organisiert. Sie startet in der Aula um 16.30 Uhr. Das Ende ist für 19 Uhr vorgesehen. Als DJ fungiert Marcus Grosser vom Verein Pro YOUgend. Der Eintrittserlös sowie das eingenommene Geld für kleine Snacks sind für den Förderverein bestimmt, teilt Griebel mit.